

Grupo Cementos Portland Valderrivas fomenta la biodiversidad en Vallcarca mejorando la vida del águila perdicera



El Grupo Cementos Portland Valderrivas restaura y rehabilita las canteras de las que extrae las materias primas que usa en la fabricación de cemento. Con esta estrategia medioambiental protege y conserva el medio ambiente así como promociona e impulsa su biodiversidad. Tenemos establecido como principal objetivo futuro: *“Desarrollar criterios de gestión integrada para la restauración de canteras y de fomento de la biodiversidad”*.

Disponemos de planes activos de recuperación de los espacios que nos permiten rehabilitar o recuperar el estado original de las áreas afectadas, minimizando al máximo, las posibles alteraciones derivadas de nuestra actividad y volcados en el mantenimiento de los hábitats y los ecosistemas.

Ejemplo de nuestras buenas prácticas en el fomento de la biodiversidad, hemos construido para las águilas perdiceras que viven en la cantera de Vallcarca, varias estructuras que mejoraran sin duda la calidad de vida de estas aves tan peculiares.



COMUNICACIÓN

El águila perdicera es una especie de ave rapaz protegida que puede llegar a alcanzar los 70 cm de longitud y se alimenta principalmente de conejos, palomas, perdices y lagartos. Para potenciar su instinto de caza y facilitarle el acceso al alimento, hemos instalado en la propia cantera un palomar y varias madrigueras de conejos. Esta actuación aumentará sus posibilidades de supervivencia y ayudará a perpetuarse en el entorno de Vallcarca.

Cementos Portland Valderrivas

La fábrica de Santa Margarita de Monjos pertenece al Grupo Cementos Portland Valderrivas, multinacional líder en la producción de cemento, hormigón, áridos y mortero, que utiliza en todos sus procesos productivos las más avanzadas tecnologías para conseguir una excelente calidad de producto respetando y cuidando al medio ambiente.

La fábrica, es un referente en el sector cementero de Cataluña y de España, desarrolla diversas iniciativas de política ambiental reconocidas con la inscripción en el Sistema de Gestión y Auditoría Ambiental EMAS, mecanismo voluntario de la Unión Europea para las empresas comprometidas con la evaluación, gestión y mejora de su compromiso medioambiental. Esta acreditación identifica y valora a las empresas comprometidas con el medio ambiente y con el cumplimiento de la legislación vigente, pues todo Sistema de Gestión Ambiental debe garantizar el cumplimiento del marco legal en materia de medio ambiente.